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Комсомольцы, с честью выполним ре
шение V городской комсомольской 
конференции, поднимем на более вы
сокий уровень организационную и мас
сово-политическую работу.

Иомсомольсную раб о ту
на более высокий уровень

-iST

свтгега- -вана-

Состоялась V  городская комсо
мольская конференция. Делегаты 
нодвели итоги деятельности гор
кома, дали оценку его работы, 
проанализировали недочеты, сооб
ща наметили план на будущее.
Характерной особенностью пятой 

конференции является острая 
критика стиля и метода работы 
горкома комсомола. Делегаты 
предъявили к нему высокие тре- 

■ оования, чтобы горком по-делово
му направлял все силы молодежи 
на быстрейшее завершение стро
ительства и монтажа предприятия 
по полной технологической нитке, 
чтобы быстрее претворялись в 
жизнь задачи, поставленные пар
тией перед советским пародом, за 
достойную встречу XX съезда пар
тии.

С трибуны звучала суровая 
критика. Выступающие указыва
ли, что первый секретарь т. Елин 
и другие работники горкома слабо 
вникают в нужды молодежи заво
дов и монтажных организаций. 
Недалеко находится ведущее пред
приятие города. Здесь очень много 
молодежи. Это предприятие имеет 
уникальное оборудование, но дела 
здесь идут -плахе. Комсомольская 
организация не нашла 
честа в жизни коллектива, поэто
му роль ее на предприятии неза
метна. Мало оказывают влияние 
на производственную жизнь и 
комсомольские организации теп
лоэлектроцентрали, «Союзпром- 
ноятажа». «Термоизоляции». Они 
Юфхо участвуют в решении за
дач, связанных с повышением 
трудовой активности молодежи и 
организацией социалистического 
соревнования среди молодых рабо
чих, слабо борются за укрепле
ние трудовой и технологической 
дисциплины, за чистоту и куль
туру на производстве. Секретари 
первичных комсомольских орга
низаций, комсомольцы не раз об
ращали внимание горкома комсо
мола на эти участки работы, но 
горком ВЛЕСМ не выносил на об
суждение пленумов и бюро вопро
сов, связанных с участием комсо
мольских организаций в произ
водственной деятельности пред
приятий. Дальше общих призывов 
горком не шел.

Особенно остро делегаты крити
ковали горком и бюро за слабую 
“работу с секретарями первичных 
организаций, за неудовлетвори
тельное воспитание комсомоль
ского актива. В комсомоле много 
трудолюбивых, способных акти
вистов. Они хотят работать, но 
часто дело у них не клеится— не- 
хватает знаний и опыта. Как

нужна здесь рука старшего, более 
подготовленного товарища, его 
дельный, толковый совет. Таким 
другом, советчиком обязан быть 
комсомольских! работник. Обучать 
активистов на практике, расска
зывать им, как надо действовать 
в данных, конкретных обстоя
тельствах—-вот его основная за
дача. Инструктирование, обуче
ние актива— непременное усло
вие правильного руководства.

Много лучшего желает поста
новка политико-воспитательной и 
культурно - массовой работы сре
ди молодежи. У нас есть люди, 
которые попирают нормы комму
нистической морали, не хотят 
считаться с правилами ' нашей 
жизни, отлынивают от тру
да, по - хамски относятся 
к девушкам, проводят свою 
жизнь в пьянках и хулиган
стве. Надо резко улучшить воспи
тательную работу среди молоде
жи, особенно проживающей в об
щежитиях.

В ряде комсомольских органи
заций не все в порядке с учетом 
членов ВЛЕСМ.

В текущем году несколько луч
ше, чем в прошлом, скомнлекто- 

комсомольская политсеть, но 
не везде занятия начались орга
низованно, при полной явке слу
шателей. Секретарь горкома т. 
Елин, секретарь комитета пред
приятия т. Мальцев, зав. отделом 
пропаганды и агитации горкома 
т. Степутенко конкретно полити
ческим просвещением не занима
лись, ослабили требовательность 
к секретарям комсомольских орга
низаций за политическую работу 
среди молодежи.

Для налаживания сети поли
тического просвещения среди мо
лодежи, надо немедленно разоб
раться с ее работой, дойти до каж
дого слушателя политркужка или 
политшколы, надо, чтобы горком 
ВЛЕСМ улучшил учебу пропаган
дистов, постоянно и практически 
помогал им. Большую работу сле
дует провести и с комсомольца- 
ми-агитаторами.

Отмеченные недостатки в рабо
те комсомольских организаций на 
пятой городской комсомольской 
конференции будут тем быстрее 
устранены, чем лучше будет по
ставлена массово-политическая 
работа во всей комсомольской ор
ганизации города.

Долг вновь избранного горкома 
и бюро ВЛЕСМ —  обобщить 
вскрытые недостатки в работе 
комсомольской организации и 
принять все меры к выполнению 
решения конференции.

Митинг, посвященный присвоению Московскому 
метрополитену имени В. И. Ленина

28 гоября состоялся бешыиой
митинг, посвященный присвоению 
Московскому метрополитену име
ли Владимира Ильича Ленина. 
Слово предоставляется началь
нику Московского метрополитена 
А . И . Ежову.

Рабочие, работницы, инжене
ры, техники а служащие Москов
ского метрополитена имени Вла
димира Ильича Ленина, сказал 
ten, Ежов, горяча благодарят
Коммунистическую • дари?», т

Центральный Комитет и Советское 
правительство за высокое доверие 
и постоянную заботу.

На митинге выступили также 
начальник Метросгроя Н . А . Гу 
банков, начальник главного кон
вейера Автозавода имени Стали
на М. А . Михайлов, заместитель 
председателя исполкома Моссове
та С. М. Бутусов, старший маши
нист Северного депо метрополи
тена И. И. Ю шков и А . П . Смир
и в »  —  инженер станции вмени 
Д. Ц , Каздози^а,

В честь X X  съезда КПСС
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РА БО ЧИ Х
Много изобретательности при

лагает при ремонте и монтаже 
приборов слесарь-рационализа
тор цеха КИП Алексей Еаншин. 
По его предложению освоена свар
ка винипластовых труб.

Монтер контрольно - измери
тельных приборов Василий Зуб
ков, работающий на заводе, где 
директором т. Бочаров, ежеднев
но выполняет свои задания па 
160— 170 процентов.

Передовики
соревнования

Выполняя социалистические 
обязательства взятые в честь X I 
съезда КПСС, отличных производ
ственных успехов добилась 
бригада жестянщиков, . которой 
руководит т. Фомичев. Работая 
на монтаже вентиляционных 
установок на объектах промыш
ленной площадки, жестянщики 
сокращают сроки монтажа, обес
печивают хорошее качество ра
бот. Средняя производительность 
труда в этой бригаде доходит до 
200 процентов,

В  первых рядах соревнующих
ся идет и бригада слесарей-мон- 
тажников, которую возглав
ляет т. Мельников. Работая 
на изготовлении деталей для мон
тажа, слесари дают ежедневно 
180— 190 процентов задания.

Фамилии тт. Фомичева и Мель
никова, как лучших организато
ров труда монтажников, занесе
ны в Книгу почета треста.

Г. Терищ,

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПРЕТВОРЯЮТСЯ В ЖИЗНЬ
В этом году коллектив участка, 

которым руководит т. Наливайко 
(4-й стройрайон), построил свыше 
30 километров шоссейных и 20 
километров железных дорог.

Усилиями строителей участка 
связаны с основной железнодо
рожной магистралью объекты 
строительной индустрии, холо
дильник, мебельная фабрика, за
вод, где директором т. Корнеев.

Выполняя* обязательства взя
тые в честь X I съезда партии, 
строители из месяца в месяц пе

ревыполняют производственные 
задания, снижают себестоимость 
строительства. За десять месяцев 
этого года участок сэкономил 700 
тысяч рублей.

Особенно высоких показателей 
добились асфальтировщики брига
ды, возглавляемой т. Федоровым, 
Средняя выработка в этой брига
де составила 221 процент.

Работая на строительстве вто
рой очереди трамвая, бригада т.1 
Гришунина выполняет нормы на 
180-190 процентов.

За досрочное выполнение годового плана

На строительстве Новосибир
ской гидроэлектростанции широ
ко развернулось социалистиче
ское соревнование в честь XX 
съезда КПСС. Гидростроителям 
предстоит за короткий срок про
делать большую работу, чтобы 
обеспечить своевременный пуск 
первых агрегатов ГЭС. Строите
ли шлюза решили с ноября по 
май укладывать бетона в полтора 
раза больше, чем это предусмат- 
ривггагось-в знмнде месяцы.

На снимке: сооружение тгудп- 
ходного шлюза.

Ширится соревно
вание в честь XX 
съезда на ремонтно
механическом заво
де. Коллектив завода 
взял обязательство 
выполнить годовое 
задание к 25 декаб
ря.

Особенно хорошо 
работает в эти днп 
коллектив чугуно
литейного цеха. Мож

но с уверенностью 
сказать, что свой го
довой план он вы
полнит в первых чис
лах декабря. Литей
щики трудятся над 
выполнением почет
ного заказа для сель
ского хозяйства. Они 
изготавливают дета
ли к глубинным на
сосам и автопоил
кам. С удвоенной

энергией работают 
формовщик т. Плю
ха, стерженщик т. 
Янченкои крановщи
ца т. Гайфулина. 
Сменные задания они 
выполняют на 200 
процентов. Хорошо 
работают тт. Жирно
ва и Блоха. Они пол
ностью обеспечивают 
цех формовочной зем
лей,

Л учш и й  м аш инист станц ии
На теплоэлектроцентрали пга- 

известно имя знатного ма
шиниста котельного цеха-Павла 
Ивановича Зенкова. Он уже 33 
месяца подряд работает без ава
рий и брака.

В числе первых рабочих ТЭЦ 
он участвовал в монтаже перво
го котла. Участие в монтажных 
и пусковых работах было для не
го хорошей школой.

Передовой машинист и сейчас 
повышает свою квалификацию.

Он освоил мощный котел ПЕ-—10 
на второй очереди теплоэлектро
централи, За время работы в кол
лективе П. И. Зенков обучив.про
фессии машиниста молодых рабо
чих тт. Коренева, Трофимова, 
Чумикова, Глазунова.

За достигнутые производствен-' 
ные успехи имя Павла Иванович» 
Зенкова занесено в Книгу почета 
теплоэлектроцентрали, ему при
своено звание «лучший машинист 
ТЭЦ».

Успехи  рем онтников
Высокой производительности 

труда в дни трудовой вахты в 
честь XX съезда Коммунистиче
ской партии Советского Союза 
добился коллектив механической 
службы цеха, где начальником т. 
Воронько.

Под руководством механика т. 
Налобина коллектив успешно 
осуществил ряд мероприятий, на
правленных на улучшение рабо

ты оборудования. В частности, 
ремонтники произвели реконст
рукцию одного из основных агре
гатов цеха, которая позволит 
снизить расход электроэнергии.

Систематически перевыполня
ют производственные задания пе
редовые ремонтники Иннокентий 
Субботин, Василий Трофимов, Ни 
колай Колтышев.

-Ж &-

Токарь цеха № 1 производственно-монтажного управления 
№ 2 Петр Яковлевич Брохман ежедневно выполняет нормы вы
работки на Г80—'200 процентов.

Не снимке; Д. Б р о ш и  га работой.



С честью выполнять наказы избирателей
На многолюдных собраниях

во время минувших выборов в
городской Совет депутатов трудя
щихся, на отчетных собраниях, 
которые проходили в течение го
да, рабочие, служащие, домаш
ние хозяйки откровенно говорили 
обо всем, что их волновало. С 
глубокой патриотической заинте
ресованностью они высказывали 
предложения и пожелания, нап
равленные на дальнейшее улуч
шение работы городского Совета, 
его отделов и хозяйственных ор
ганизаций.

Эти предложения и пожелания 
наглядно показывают, как вырос 
ла общественная активность 
трудящихся, как по-государст- 
венному, глубоко и правильно 
оценивают они явления повсед
невной жизни. Наказы избира
телей, как правило, отражают за
просы и нужды широкой общест
венности, носят принципиальный 
характер и по своему значению 
нередко выходят за пределы одно
го избирательного округа.

Как отмечалось на днях на VII 
сессии городского Совета, депута
тами и исполкомом проделана не
которая работа по выполнению 
наказов избирателей.

По просьбе трудящихся посел
ка имени Куйбышева было откры
то два детских сада, расширер 
сеть медицинских учреждении. 
Улучшена работа по бытовому об
служиванию трудящихся, введена 
в„ эксплуатацию средняя школа, 
открыта посменная школа рабо
чей молодежи.

При активном участии депута
тов городского Совета проделана 
большая работа но благоустройст
ву города и поселков, по расши
рению электросети, строительст
ву водопровода, дорожному строи
тельству, озеленению.

В городе увеличилась сеть 
культурно - просветительных уч
реждений, открыт Дворец культу
ры, кинотеатр. Готовится к от
крытию городская библиотека. 
Значительно выросла сеть торго
вых предприятий и предприятий 
общественного питания.

В большинстве случаев депу
таты городского Совета правиль
но понимают и выполняют депу
татские обязанности, держат тес
ную связь с избирателями, явля

ются проводниками в разъясне
нии решений партии и прави
тельства на местах, организато
рами по выполнению решений 
Совета и исполкома. Депутаты 
знают запросы избирателей, вно
сят их на обсуждение исполкома, 
комиссии, выступают с предло
жениями на сессиях Совета.

Хорошо относится к депутат
ским обязанностям депутат 55-го 
избирательного округа т._ Андре
ева. Она регулярно ведет * прием 
избирателей, разбирает на месте 
жалобы и заявления трудящихся, 
активно помогает в работе домо
управлению. Фактов добросовест
ной работы депутатов по выпол
нению наказов избирателей мож
но привести много. Но, говоря о 
проделанном за время, прошедшее 
со дня выборов, сессия городского 
Совета признала, что довольство
ваться достигнутым нельзя. Бо
лее того, с выполнением некото
рых неотложных и вполне осу
ществимых наказов создается 
безобразная волокита.

До сегодняшнего дня не закон
чены работы по водоразборным 
колонкам на плановом участке ин
дивидуальной застройки. Не сдан 
в эксплуатацию банно-прачечный 
комбинат, до сих пор не решен 
вопрос о строительстве бани в 
п̂оселке имени Куйбышева, не по

строена пешеходная дорожка на 
предприятие, не закончена работа 
по подводке горячей воды в от
дельные дома в Соцгороде.

Длительное время, почти на 
каждом приеме, при каждой встре
че не только отдельные граждане, 
но и целые делегации обращались 
к депутатам, в исполком с одной 
и той же просьбой; решить воп
рос с работой внутригородского 
транспорта; На этот счет много 
переговорено, исписано бумаг, но, 
как говорится, воз и ныне там. 
Городской автотранспорт работаг 
ет очень плохо, нет постоянных 
маршрутов автобусов в поселки, 
не организована работа автотран
спорта по доставке рабочих в ча
сы пик на предприятие.

Ясно, что дальше мириться с 
таким положением нельзя. Надо 
раз и навсегда потребовать от ру
ководителя городской автотран
спортной конторы т. Зака ответа

за пренебрежительное отношение 
к наказам избирателей.

Нисколько не лучше относятся 
к выполнению наказов избирате
лей и другие депутаты.

Третья сессия городского Сове
та в своем решении записывала в 
адрес депутатов Бурдакова, Иор- 
ша, Зурабова о сносе временного 
жилья, которое пришло в негод
ность. На это жилье затрачива
ются колоссальные средства, 
а жители испытывают большие 
неудобства. Однако руководи
тели - депутаты не приступили к 
сносу негодного жилья и пересе
лению трудящихся в благоустро
енные квартиры.

Безответственно относится к 
наказам избирателей депутат т. 
Никонов. Уже несколько лет под
ряд идет разговор о строительст
ве для детей предприятия пионер
ского лагеря, а Никонов вспоми
нает о нем каждый раз весной, 
когда детям надо уже выезжать 
на отдых.

Много претензий у наших тру
дящихся к торговым организа
циям, к жилищно - коммуналь
ным конторам и управлениям, к 
промысловым артелям, к куль
турно - просветительным учреж
дениям. Выполнение этой группы 
наказов не требует никаких но
вых проектов и инструкций, ни 
дополнительного финансирования. 
Это легко устранимо улучшением 
работы хозяйственных организа
ций, повышением ответственности 
руководителей-депутатов за реше
ния исполкома городского Совета 
и наказов избирателей.

Особенно остро поднимался на 
сессии вопрос о расширении дет
ских учреждений. Депутаты по
требовали включения в титул 
строительства новых детских са
дов и яслей, дома ребенка, осво
бождения занятых не по назначе
нию помещений, предусмотренных 
под детсады и ясли.

Сессия обязала исполком го
родского Совета еще раз пересмот
реть и изучить наказы избирате
лей и приняло решение, в котором 
указала порядок осуществления 
каждого предложения, определила 
конкретных исполнителей п,уста
новила сроки.

В партийных организациях города

Об использовании механизмов
Парторганизация 4-го строй- 

района уделяет серьезное внима
ние вопросам механизации. На 
одном из последних заседаний 
партийного бюро был заслушан 
доклад главного механика района 
т. Лыкова об использовании тех
ники и механизации трудоемких 
работ.

На заседании партбюро были 
вскрыты большие недостатки в 
использовании механизмов. Так, 
трубоукладчики из-за плохой под
готовки фронта работ тратят мно
го времени на перегоны. Три тру
боукладчика, имеющихся в рай
оне, прошли в общей сложности...

11 тысяч километров. В то же 
время часть работ выполнялась 
вручную.

Партийное бюро в своем реше
нии наметило мероприятие по 
улучшению использования' этих 
механизмов. Решено также меха
низировать ряд трудоемких работ. 
В частности, намечено освоить 
разработку мерзлого грунта ком
прессорами с отбойными молотка
ми, установить краны на погру
зочной площадке, организовать 
индустриальным методом восста
новление старых рельсов. Поднять 
также вопрое о механизации про
питки шпал.

Забота о завтрашнем дне
Вновь избранное партийное 

бюро теплоэлектроцентрали про
вело уже несколько заседаний.
На них обсуждены некоторые во
просы, касающиеся перспектив 
работы коллектива в 1956 году.

На одном из заседаний заслу
шан отчет начальника ОКСа ТЭЦ 
о ходе строительных работ в 
1955 году и перспективах на бу
дущий. Обращено внимание ра

ботников отдела капитального 
строительства на то, чтобы аг
регаты принимались в эксплуа
тацию без недоделок. Начальни
ку ОКСа предложено также сов
местно со строителями решить 
вопрос о начале сооружения в 
этом году двух жилых домов для 
энергетиков, а также клуба ТЭЦ, 
которые должны быть введены 
в эксплуатацию в 1956 году.

Бытовое устройство 
демобилизованных воинов

На открытом партийном собра
нии в жилищно-коммунальной 
конторе обсужден вопрос о быто
вом устройстве демобилизованных 
воинов Советской Армии, прибыв
ших в наш город для работы на 
строительстве.

Как отметил в своем докладе 
член партийного бюро т. Абра- 
шин, коллективом коммунальни
ков проделана немалая подгото
вительная работа для приема при
езжающих на стройку. Подобран 
обслуживающий персонал для 
общежитий, приобретен и изго
товлен жесткий инвентарь.

Вместе с тем выступившие на 
собрании указали на ряд недо
статков в подготовке к размеще
нию демобилизованных воинов. 
Район отделочных работ передал 
пока что под общежития всего 7 
тысяч квадратных метров жилья

вместо требующих 28,5 тысячи. 
Дома сдаются с большими педо 
делками.

Как заявил управдомами т. 
Шинкаренко, в принятых в. экс 
плуатацию домах поселка кера
мического завода окна полностью 
не остеклены, канализация не 
работает. Не организованы здееь 
также торговля и медицинское 
обслуживание.

Управдомами коммунистка т. 
Беляева указала, что приемный 
пункт, куда прибывают будущие 
строители, неблагоустроен. Отдел 
снабжения ЖКК плохо обеспечи
вает общежития необходимым ин
вентарем.

Партийное собрание приняло 
конкретное решение по изжитию 
отмеченных недостатков, намети
ло сроки и ответственных за его 
выполнение.

Скоростной метод 
запорожских сталеваров

На заводе «Запорожсталь» с 
начала пятилетки выплавка ста
ли возросла более чем на 60 про
центов. Такой значительный ус
пех достигнут без ввода в экс
плуатацию новых мартеновских 
печей.
Запорожские сталевары вместе с 

учеными разработали и освоили 
оригинальный метод скоростного 
сталеварения с интенсификато- 
ром. В основе этого метода лежит 
применение кислорода. Большой 
творческий вклад в новую техно
логию выплавки стали внесли 
сталевары С. Якименко, С. Мар
тынов'И А. Небылицын.

Консерваторы предсказывали,
что применение кислорода повле
чет за собой быстрое сгорание 
печных сводов. Товарищи Яки
менко, Мартынов и Небылицын 
делом доказали, что эти опасения 
неосновательны. * Умело применяя 
кислород, они за первую же кам
панию провели 452 плавки без 
ремонта свода. На других печах, 
работавших беа кислорода, стой

кость сводов составила в среднем 
390 плавок. В последующий меж
ремонтный период мастера ско
ростного сталеварения выдали на 
своей печи уже 657 плавок. За 
год работы коллектив мартена но
мер 10 сократил продолжитель
ность плавки в среднем на 1 час 
35 минут и выдал стали на 14,5 
тысячи тонн больше, чем пре
дусматривалось планом.

Но и эти показатели теперь 
уже превзойдены. Сейчас на «За- 
порожетали» все сталевары мар
теновского цеха работают только 
с интенсификатором. Благодаря 
этому они добились замечатель
ных успехов.

Вот некоторые сравнительные 
данные.

Продолжительность плавки ра
нее превышала 11 часов. Когда 
все печи получили кислород и все 
сталевары начали работать, ско
ростным методом, продолжитель
ность плавки сократилась в сред
нем по цеху до 8 часов. Повыси
лась стойкость сводов, и в связи 
5 этим производственная ваица'

ния печей возросла с трех меся
цев до полугода и более. Съем 
стали с квадратного метра пода 
печи увеличился с 5,05 тонны 
до 7,8 тонны, годовая производи
тельность каждой мартеновской 
печи поднялась в среднем более 
чем на 16.000 тонн.

Существо запорожского метода 
сталеварения заключается в сле
дующем.

На заводе были испытаны ре
жимы работы с разной концент
рацией кислорода в струе пода
ваемого в печь воздуха и с раз
личными тепловыми нагрузка
ми. Наиболее рациональным в 
настоящих производственных ус
ловиях признан режим, при кото
ром концентрация кислорода в 
воздушной етруе составляет 25 
процентов, а тепловая нагрузка 
печи достигает 25 миллионов ки- 
лограммо-валорий в час.

Важными составными элемен
тами нового метода являются ско
ростная загрузка печей шихтовы
ми материалами, строгое поддер
жание необходимой температуры 
на всех этапах плавки, правиль
ное образование и своевременное 
скачивание шлака, тщательный 
контроль эй химическими процес

сами в ванне в период доводки ме
талла до заданной марки.

По инициативе передовиков- 
сталеваров металлический лом 
предварительно сортируется на 
шихтовом дворе и к печам по

ддается в строго определенных до
зах—  тяжеловес, легкий лом и 
стружка. Загрузка шихты произ
водится двумя синхронно дей
ствующими завалочными маши
нами.

Подача газа и воздуха регули
руется специальными приборами. 
При этом на норму принят факти
ческий расход их передовыми ста
леварами.

Такой порядок снабжения ших
той, топливом и воздухом весьма 
положительно отразился на рабо
те мартеновских печей. Время за
грузки печи шихтой сократилось 
примерно вдвое. Расход металло
лома на тонну стали уменьшился 
на 7— 8 килограммов, а расход 
условного топлива на тонну год
ного металла снизился почти на 
10 килограммов. Только в теку
щем, году из сэкономленных ших
товых материалов и на сбережен
ном топливе завод выпустил не
сколько тысяч тона сверхплано
вого металла. Из этого металла 
украинские травторос?ровтелй

изготовили сверх государственно
го плана несколько тысяч трак
торов и уборочных машин.

Запорожские сталеплавильщи
ки продолжают находить все но
вые внутренние резервы увели
чения выпуска продукции. Пу
тем замены прежней футеровки 
ковша более тонкой повышена 
его емкость. За счет усиления не
которых узлов поднялась мощ
ность разливочных кранов. А это 
позволило в 185-тонных печах 
варить плавки весом в 200 тонн. 
Теперь каждая печь выдает за од
ну минуту более 500 килограм
мов металла.

В сентябре цех выпускал каж
дые сутки на 2— 3 плавки боль
ше, чем предусмотрено планом, л 
девятимесячное задание выпол 
нил на три с половиной дня рань
ше срока.

В цехе развернулось социали 
стическое соревнование в честь 
XX съезда Коммунистической пар
тии Советского Союза. Запорож
ские сталеплавильщики стремят
ся догнать по всем производствен 
ньш показателям металлургов 
Магнитогорского и Кузнецк о г ' 
вфнбииатов.

Н.



ПЯТАЯ ГОРОДСКАЯ КОМСОМОЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
ь 26 и 27 ноября во Дворце 
культуры проходила пятая отчет
но - выборная городская комсо
мольская конференция̂ , Около
500 делегатов —  комсомольских 
активистов, передовиков произ
водства, отличников учебы со
брались, чтобы обсудить работу 
горкома ВЛКСМ за отчетный пе
риод, вскрыть недостатки, наме
тить пути улучшения комсомоль
ской работы.

Отчетный доклад о работе гор
кома сделал т. Елин Н. М.

—  За отчетный период, —  го
ворит докладчик, —  произошли 
события исторической важности. 
Состоялись январский и июль
ский пленумы Центрального Ко
митета партии, которые определи
ли боевую программу деятельно
сти советского народа по дальней
шему подъему социалистического 
сельского хозяйства и промыш
ленности. В выполнении этих ис
торических решений ШбСФб СО
всей советским народом участву
ет комсомол.

—  В нашем городе, —  про
должает далее докладчик, —  тру
дятся несколько тысяч комсо
мольцев. В основном —  это стро
ители, монтажники, эксплуата
ционники. Сотни комсомольцев 
систематически перевыполняют 
производственные задания. Две 
тысячи комсомольцев за высокие 
трудовые достижения награжде
ны Почетными грамотами проф
союзных органов, обкома ВЛКСМ, 
ЦК ВЛКСМ и Похвальными ли
стами ГК ВЛКСМ.

Ряд комсомольских организа
ций города стал активнее вни
кать в производственные дела 
предприятий. К ним относятся 
комсомольские организации РМЗ, 
управления «Стальконструкции», 
2-го управления «Проммонтажа» 
и другие.

Вместе со строителями борется за быстрейшее 
окончание монтажа каркаса завода железобетон
ных изделий машинист мощного 15-тонного 
крана Виктор Колесников. Хорошо ухаживая за 
механизмом, он обеспечивает бесперебойную его 
работу, быстро и точно подает в монтаж конст
рукции. Крановщик систематически перевыпол
няет сменные задания.

На снимке: Виктор Колесников в кабине 
крш< , , '

Докладчик отметил, что на 
строительстве укоренилась хоро
шая традиция по обмену опытом 
работы, регулярно проводятся 
слеты молодых строителей. На 
ремоитно - механическом заводе 
в последнее время проведена кон
ференция молодых рационализа
торов, конкурс на лучшую поста
новку рационализации и изобре
тательства в цехах, созданы 
школы передовых методов труда.

Далее докладчик отмечает, что 
ряд комсомольских организаций 
еще строит свою работу в отрыве 
от производственных задач пред
приятий. Комсомольские органи
зации заводов, где директорами 
тт, Бочаров и Победоносцев, ТЭЦ, 
3KKF, АТК предприятия, «Энер
гомонтажа» и ряда других слабо 
борются за внедрение передовой 
техники и технологии, за увели
чение культуры труда, за полное 
использование техники. Недоста
точно комсомольские организации 
занимаются вопросами улучшения 
технической учебы молодых рабо
чих, трудовой и производственной 
дисциплины.

Докладчик отмечает также 
большие недостатки в работе ком
сомольских политкружков и по
литшкол. До сих пор еще не оп
ределены формы учебы для 800 
комсомольцев. Неорганизованно 
начался учебный год. В 38 по
литкружках в первый день не со
стоялись занятия. А в комсомоль
ских организациях центральной 
лаборатории предприятия, завода, 
где директором т. Победоносцев, 
управления «Термоизоляции» пб- 
литкружки к началу учебного 
года вообще не были укомплек
тованы.

Значительное место в докладе 
было уделено состоянию воспита
тельной работы в городе. Первый 
молодежный фестиваль «Слава 

труду» внес боль
шое оживление в 
работу самодея
тельных коллекти
вов. Особенно по
пулярными стали 
за это время кол
лективы художе
ственной самоде
ятельности РМЗ и 
техникума. Рост 
исполнительского 
мастерства круж
ковцев и большая 
массовость позво
лили городу за
нять второе место 
в области.

Однако боль
шинство кружков 
после смотра пре
кратили свою ра
боту. Так случи
лось, например, 
на предприятии. 
Комсомольск® ор
ганизации и коми
тет ВЛКСМ (сек
ретарь т. Маль
цев), успокоив
шись результата
ми фестиваля, ре
шили, что само- 
д е я т е льностыо 
больше не нуж
но заниматься, и 
кружки раепа- 
ЯШ ,

Тов. Елин отмечает также не
достатки в организации спортив
ной работы, в деятельности город
ского комитета ДОСААФ.

Докладчик отмечает ряд круп
ных недостатков в работе комсо
мольских и пионерских организа
ций школ города, а также говорит 
о состоянии учебно - воспита
тельной работы в специальных 
учебных заведениях. Тов. Елин 
приводит факты, когда в школах 
№ 5 и №  16 успеваемость пио
неров ниже, что в среднем по 
школе, а в школах № 10 и № 12 
успеваемость комсомольцев ниже, 
чем у пионеров.
— Скоро,— говорит докладчик',—  

в комсомольских организациях на
чинается обмен комсомольских до
кументов. Однако к этому мы еще 
не готовы. Более 600 комсомоль
цев выбыли без снятия с учета. 
Вместо того, чтобы улучшить де
ло подготовки к обмену комсо
мольских документов, в отдель
ных организациях оно ухуд
шается. На заводе, где директо
ром т. Морозов (секретарь комите
та комсомола т. Сорвин), УЗС и 
других резко увеличилось число 
комсомольцев, которые нерегуляр
но платят членские взносы. Всего 
на предприятии (комсорг т. Маль
цев) число неплательщиков уве
личилось до 750 человек в октя
бре.

Еще низка в ряде организаций 
ВЛКСМ организаторская работа. 
Например, в комсомольской орга
низации центральной лаборатории 
и ряде других по полгоду не про
водились собрания. На предприя
тии (секретарь т. Мальцев) слабо 
осуществляется прием в членывлксм. -4-—  ,..

Затем был заслушан отчетный 
доклад ревизионной комисси. Док
лад сделал т. Козлов.

Первым в прениях по отчет
ным докладам ГК ВЛКСМ и реви
зионной комиссии выступил т, 
Глаголев —  делегат от комсо
мольской организации строитель
ства. Свое выступление он посвя
тил, в основном, укреплению свя
зей комсомольских организаций 
города и строительства и улучше
нию воспитательной работы.

—  Молодые рабочие города, —  
сказал он, —  вместе проводят 
свой досуг, живут в соседних об
щежитиях. Но горком комсомола 
и комсомольские организации 
строительства не объединили свои 
силы для налаживания воспита
тельной работы.

Член горкома ВЛКСМ т. Нау
мов —  оператор цеха №  13 —  
критиковал бюро и секретарей 
за то, что они слабо привлекали 
к работе членов пленума горкома 
ВЛКСМ.

С большим вниманием делегаты 
выслушали выступление т. Тара
сова —  мастера РМЗ. Он расска
зал о работе комсомольской орга
низации цеха капитального ре
монта оборудования.

—  В нашем цехе организовано 
чтение лекций и докладов на 
технические и общественно - по
литические темы, —  говорит он. 
—  С ними выступают инженер
но - технические работники, ком
сомольцы. Созданы молодежные 
бригады, которые добиваются хо
роших результатов в соревнова
нии. Руководство цеха всегда под
держивает начинания комсомоль
ской организации и видит в ней 
своего помощника в решении про
изводственных задач.

—  Однако, —  замечает т. Та
расов, —  мы нуждаемся в дело
вой, конкретной помощи работ
ников горкома, которые пока у 
нас редкие гости.

Делегат т. Авилова критикова
ла горком за слабую помощь 
школьным комсомольским орга
низациям.

—  Заведующая отделом по ра
боте среди школьной молодежи 
т. Богословская, —  сказала т. 
Авилова, —  больше руководит 
нами по телефону. Горком не 
организовал в этом году учебу 
классного комсомольского акти
ва, который особенно сейчас нуж
дается в помощи.

Тов. Кайгородцева, —  делегат 
от комсомольской организации 
промартели— критиковала отдел 
учета горкома за то, что его ра
ботники сами вносят путаницу
и неразбериху в учет членов
ВЛКСМ.

Тов Бурджибалян— делегат от 
комсомольской организации пред
приятия —  критиковал горком 
и комитет комсомола предприя
тия за то, что они не проводили 
никакой воспитательной работы 
среди спортсменов. Это привело 
к тому, что допускается непра
вильное судейство, появля
ются попытки добиться ус
пеха в соревнованиях нече
стным путем. Городской ко
митет физкультуры и спор
та, горком ВЛКСМ заняли пози
цию невмешательства в дело ус
корения строительства спортив
ных сооружений.

На конференции выступил т. 
Ефименко —  носланец города на 
строительство ГЭС. Он рассказал 
о трудностях, которые приходит
ся преодолевать строителям, и 
призвал- комсомольцев города 
оказать помощь в налаживании 
лекционной работы, а также по
мочь гидростроителям в проведе
нии культурно - массовой рабо- 
ты.

Здесь же на конференции в 
подарок строителям ГЭС собрали 
1000 томов художественной и 
другой литературы.

Делегат т. Волынский -— сек
ретарь комсомольской организа
ции управления «Энергомонтаж» 
— критиковал горком за порочный 
стиль руководства.

—  Очень часто приходится 
отчитываться в горкоме, —  ска
зал он. —  Были случаи, когда 
отчеты состоялись два раза на 
одной неделе, В то же время ра
ботники горкома не бывают на 
местах. Приехала как-то т. Сте
путенко “к нам с намерением по
мочь наладить политучебу, по
обещала, что еще обязательно 
приедет, да так, видимо, и забы
ла свои слова .

За это же критиковал т. Сте
путенко т. Ильин —  секретарь 
комсомольской организации ад- 
вода, где директором т. Бочаров.

О необходимости усиления шеф
ской помощи города колхозам го
ворил т. Мезенцев •— замести 
тел;, председателя колхоза, пчела 
яец от комсомольской организации 
предприятия.

Тов. Себякин —  делегат от 
комсомольской организации уп
равления «Стальконструщия» —  
в своем выступлении говори! о 
роли комсомольцев и молодых 
рабочих в досрочном выполнении 
годового плана.

Делегаты тт. Горячев и Пере- 
Скокова отмечали слабую помощь 
со стороны горкома ВЛКСМ мало
численным комсомольски.: орга
низациям.

Серьезной критике подверг 
комсомольские органы строитель
ства и горком ВЛКСМ т. Лут. Он 
сказал:

—  Во втором стройрайоне мно
го молодых рабочих. Но об иX
учебе никто не заботится.' За 
два года никто из молодых рабо
чих не повысил разряды, очень 
плохо организован их труд, а т. 
Глаголев —  руководитель ком
сомольской организации строи
тельства —  не помогает нам 9 
работе.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
предприятия т. Мальцев выска
зал ряд критических замечаний в 
адрес ревизионной комисси город
ского комитета ВЛКСМ, которая 
больше занималась фиксирова
нием фактов, чем устранением 
недостатков. На заводе, где ди
ректором т. Морозов, работают 
два члена ревизионной комиссии, 
в том числе и т. Козлов. Однако 
здесь плохо с уплатой членских 
взнвсов и с учетом, нарушается 
порядок взимания взносов.

На конференции выступили 
также секретарь областного ко
митета ВЛКСМ и секретарь гор
кома КПСС т. Беляков. ■

Всего в прениях выступило- 81 
человек. Затем конференция при
няла постановление, направдё$- 
ное на дальнейшее улучшение 
комсомольской работы в городе.

Конференция избрала новый 
состав горкома ВЛКСМ в количе
стве 55 членов и 11 кандидатов 
в члены пленума, ревизионную 
комиссию и 38 делегатов на. об
ластную комсомольскую конфе
ренцию.

Первый пленум 
горкома ВЛКСМ

Состоялся первый пленум 
городского комитета ВЛКСМ.

Пленум избрал первым секре
тарем горкома комсомола т. Ели
на Н. М., вторым секретарем гор
кома избран т. Масалов В Г.

Пленум избрал бюро горкома 
ВЛКСМ в составе: Богословской 
Э. П., Бурмакиной В. В., Воро- 
жейкина Н. П., Глаголева X. к,, 
Елина Н. М., Масалова В. Г., 
Мальцева И. Г., Степутенко Н. Ю.. 
Тарасова В. С.

Пленум утвердил заведующих 
отделами горкома комсомола.

Заведующей отделом по работе 
среди учащейся молодежи и пио
неров утверждена т. Богослов
ская Э. П., заведующей от
делом пропаганды ш агитация, 
т. Степутенко Н. Ю., заведующей 
сектором учета и статистики т. 
Грекова к. И,
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Горьковская область. Горьковская гидроэлектростанция вступи
ла в строй. Первый агрегат уже выработал сотни тысяч киловатт- 
часов электроэнергии. С пуском всех агрегатов Горьковская ГЭС бу
дет вырабатывать электроэнергии больше, тем вырабатывалось во 
всей дореволюционной России. Агрегаты Горьковской ГЭС будут 
полностью автоматизированы. Диспетчер, управляющий ими, бу
дет находиться далеко за пределами станции.

На снимке; водосливная плотина Горьковской ГЭС.
Фото II. Вознесенского, Фотохроника ТАСС.

*-

Улучшить организацию транспортных работ
На Гребневском деревообделоч

ном комбинате имеются две тра- 
верзныс тележки, предназначен
ные для транспортировки пило
материалов в лесопильный и су
шильный цехи. К сожалению, эти 
тележки работают с перебоями, 
часто выходят из строя. Тележки 
закреплены за лесопильным це
хом, руководство которого (на
чальник т. Черкашии) весьма не
охотно удовлетворяет заявки дру
гих цехов. Бригада сушильного

цеха часто простаивает, не имея 
возможности перевезти во времл 
необходимый материал из-за того, 
что траверзные тележки или 
неисправны, или заняты лесо
пильным цехом.

Нам кажется, что администра
ции комбината следует внима
тельно продумать организацию 
транспортных работ.
Шиповская, старший мастер. 
Корякина, бригадир сушиль
ного цеха.

Махинация проектировщиков
Ремонтной конторе отдела ра

бочего снабжения строительства 
срочно* надо было построить два 
мясник : ларька. Известно, что 
т  одно помещение, большое или 
малое, не построишь без проекта. 
«Где взять проект?» —  задума
лись строители.
*  Не знаю, обращалась ли кон
тора в проектные организации 
города, но она обратилась к ин
женерам «Оргстройпроекта» Дро- 
ботенко Игорю Павловичу и Ры- 
жеву Николаю Федоровичу.

Два проекта ларьков вскорости 
были готовы и вручены заказчи
ку. Е  проектам были приложены 
р а  наряда на оплату за труды—  
один на имя Дроботенко И. П.

на сумму 1020 рублей 94 коп., 
■другой на такую же сумму на 
Рыжева Н. Ф. Проекты однотип
ные. Разница между ними лишь 
та, что ларьки имеют разные но
мера.

Проекты исполнены светоко
пией, каждый на одном листе, 
где даны фасад, план, разрезы. 
На одном надпись: проектировал 
Дроботенко, проверил Рыжев, а 
на другом наоборот —  проекти
ровал Рыжев, проверил Дроботен
ко.

Хочется спросить Дроботенко 
и Рыжева, не стыдно ли им брать 
такую плату за несколько часов 
работы.

П. Ивашута.

Привести в порядок 
подъездные пути

Ускорение оборота вагонов —  
важная задача работников же
лезнодорожного транспорта. Кол
лектив транспортников строи
тельства взял на себя конкрет
ные обязательства по выполне
нию , производственного плана, 
в том числе по ускорению оборо
та вагонов, бережному отноше
нию к подвижному составу.

Между тем по вине некоторых 
руководителей производственных 
предприятий строительства до
пускаются простои вагонов. Так, 
например, на бетонном заводе 
(начальник т. Зайцев, главный 
инженер т. Айзенберг) допущен 
простой вагонов на гравийной 
вертушке, составляющий сотни 
аагоночасов. Значительные про
стои вагонов наблюдаются и на 
подъездных путях Куйбышевской 
конторы подсобных предприятий. 
Простои̂  часто вызываются запу
щенностью подъездных путей,

недостаточной подготовленностью 
железнодорожного хозяйства к ра
боте в зимних условиях.

Руководство станции Гравий
ная неоднократно напоминало ад
министрации бетонного завода о 
необходимости привести в эле
ментарный порядок подъездные 
пути, но тт. Зайцев и Айзенберг 
не внимают этим требованиям.

Заместитель начальника глав
ной конторы железнодорожного 
транспорта т. Алтмайер спокойно 
созерцает такое положение.

Нужно учесть уроки работы 
железнодорожного транспорта в 
знмних условиях в прошлом го
ду, и срочно привести в порядок 
подъездные пути производствен
ных предприятий строительства.

А, Старцев, 
дежурный по станции Гра
вийная.

Сообщение ТАСС
о последних испытаниях термоядерного оружия

в Советском Союзе
В  последнее время в соответ

ствии с планом научно-исследо
вательских и экспериментальных 
работ в области атомной энергии, 
в Советском Союзе были проведе
ны испытания новых типов атом
ного и термоядерного (водородно
го) оружия. Испытания полно
стью оправдали соответствующие 
научно-технические расчеты, по
казав важные новые достижения 
советских ученых и инженеров. 
Последний взрыв водородной бом
бы был самым мощным из всех 
взрывов, проведенных до сих пор. 
В целях предотвращения радио
активных воздействий взрыв был 
произведен на большой высоте. 
При этом проводились широкие 
исследования по вопросам защи
ты людей.

В  связи с тем, что в некоторых 
западных странах поднята шуми
ха по поводу упомянутых испыта
ний в СССР. ТАСС уполномочен 
заявить следующее.

Советское Правительство стояло 
и стоит за запрещение атомного и 
водородного оружия с установ
лением действенного междуна
родного контроля. Такое решение 
позволило бы направить исполь
зование атомной энергии исклю
чительно на мирные цели. Пред
ложения насчет безусловного за
прещения атомного и водородно
го оружия делались Советским 
Союзом как в Организации Объе
диненных Наций, так и на недав
нем Совещании министров ино
странных дел четырех держав в 
Женеве, но не были приняты. Со

ветский Союз внес также предло
жение о морально-политическом 
осуждении атомного и водородно* 
го оружия. Западные державы 
отказались принять я то предло
жение.

Проводя указанные испытания 
в интересах обеспечения своей 
безопасности, Советский Союз по- 
прежнему будет добиваться я Ор>- 
ганизации Объединенных Наций 
соглашения о запрещении атом
ного и водородного оружия и о со
кращении всех других видов во
оружений, о дальнейшем умень
шении международной напряжен
ности и установлении доверия 
между государствами, о поддер
жании и укреплении всеобщего 
мира.

ЗАРУБЕЖНЫЕ ОТКЛИКИ НА СООБЩЕНИЕ ТАСС
о последних испытаниях термоядерного оружия 

в С о в е т с к о м  Союзе
СШ А

НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). Все нью 
Йоркские газеты опубликовали на 
первых страницах сообщение 
ТАСС о последних испытаниях 
термоядерного оружия в Совет
ском Союзе.

Среди выдержанных в сенеа 
ционном духе рассуждений о мо 
щи последнего взрыва водородной 
бомбы в Советском Союзе и срав
нений этой мощи со взрывами, 
производившимися ранее в СШ А, 
обращают на себя внимание ком
ментарии ряда газет, явно недо
вольных и раздраженных той 
частью сообщения ТАСС, в кото
рой напоминается, что Советское 
правительство стояло и стоит за 
запрещение атомного н водород
ного оружия.

Так, газета «Нью-Йорк Уорлд 
Телеграм энд Сан», выступая про
тив советских предложений о за
прещении ядерного оружия, 
встревожена, что мировое обще
ственное мнение будет считать 
именно Соединенные Ш таты от
ветственными за отсутствие прог
ресса в вопросе о разоружении 
и запрещении оружия массового 
уничтожения.

К ак  указывает газета, перед 
Соединенными Ш татами возника
ет «серьезная пропагандистская 
проблема», ибо, пишет газета, 
большая часть людей в мире ска
ж ет: почему же не запретить это 
оружие. Западу, признает «Нью- 
Йорк Уорлд Телеграм энд Сан», 
становится все труднее и труднее 
сказать «нет» на советские пред
ложения.

А Н ГЛ И Я
ЛОНДОН. (ТАСС). Сообщение 

ТАСС о последних испытаниях 
термоядерного оружия в Совет, 
оком Союзе и замечания Н. С. 
Хрущева по этому вопросу в ре
чи, произнесенной им в Бангало
ре, вызвали живой интерес анг 
лийской печати. Газеты «Обсер- 
вер», «Санди Таймс», «Пипл» и 
«Санди Диспетч» помещают со-

I общения на эту тему на самом I запрещение всех 
I видном месте первой полосы; ос
тальные газеты также выделяют 
их под крупными заголовками. 
Все газеты подчеркивают заявле
ние Н . С. Хрущева, что Советский 
Союз не будет злоупотреблять 
этим оружием.

Ф РА Н Ц И Я  
П А РИ Ж . (ТАСС). Парижские 

газеты опубликовали сообщение 
ТАСС о последних испытаниях 
термоядерного оружия в Совет
ском Союзе. Газеты напечатали 
также выдержки по этому вопро
су из речи Н . С. Хрущева в Бан
галоре.

Газета «Юманите-Дяманш» вы
деляет то место в речи Н, С. Хру
щева, где говорится, что СССР ни
когда не будет злоупотреблять 
атомным оружием и что Совет
ское правительство попрежнему 
остается сторонником его запре
щения.

ИНДИЯ
ДЕЛИ. (ТАСС). Особое внима

ние индийских газет привлекают 
последние испытания термоядер
ного оружия в Советском Союзе, о 
которых говорилось в сообщении 
ТАСС и в речи Н . С. Хрущева в 
Бангалоре. Газеты публикуют эти 
сообщения на самых видных мес
тах на первой полосе под крупны
ми заголовками:

Газета «Хиндустан Таймс» : «В 
России проведено беспрецедентное 
испытание водородной бомбы. 
Заявление Хрущева в Бангалоре. 
Подтверждается политика разо
ружения».

Газета «Хиндустан Стандард»: 
«Россия взрывает самое мощное 
ядерное оружие. Заявление Хру
щева. Он разъясняет предложе
ния о разоружении».

И Т А Л И Я  
РИМ . (ТАСС). Сообщение о 

последних испытаниях термоядер
ного оружия в Советском Союзе, 
в котором одновременно подтвер
ждается позиция Советского пра
вительства, выступающего за

видов атомного 
и водородного оружия, вызвало 
большой интерес среди общест- 
венности Италии.

Газета «Унита» опубликовала 
на видном месте сообщение ТАСС  
и заявление, сделанное Н . С. Хру
щевым в Бангалоре.

Газета «Паэзе» опубликовала 
на видном месте заявление Н . С. 
Хрущева.

Буржуазные газеты также уде
ляют внимание этой теме. Так, 
«Джорнале д’Италиа» пишет, что 
«война не является более ору
дием политики и что необходимо 
найти другие средства для разре
шения спорных международных 
вопросов и создать более челове
ческие условия сосуществова
ния..* «Того, чего нельзя достиг
нуть с помощью насилия, —  пи
шет газета,— нужно добиться ’ с 
помощью согласия и понимания»,

И З В Е Щ Е Н И Я

30,ноября в 7 часов вечера я 
партбиблиотеке горкома КПСС  
(здание горсовета) состоится кон
сультация для пропагандистов, 
консультантов, руководителей се
минарских занятий по политэко
номии по теме: «Товарное произ
водство, товар, деньги».

Проводит консультант т. Кли
менко М. П. * * *

1 декабря в Доме партийного 
просвещения в 7 часов вечера со
стоится совещание пропаганди
стов кружков, консультантов я 
руководителей семинаров со сле
дующей повесткой дня:

1. Лекция «Революция 1905—  
1907 гг. в  России —  первая на
родная революция эпохи импе
риализма».

2. О качестве занятий в сети 
партийного просвещения.

Партбиблиотека горкома КПСС.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Промартель «Труд» в Соцгоро- 
де с первого декабря 1955 года 
ликвидируется. Организации и 
граждане, имеющие претензии 
к артели «Труд», должны предъ
явить их до 1 декабря 1955 года.

После установленного срока 
претензии приниматься не будут. 
(Соцгород, квартал 16, дом 3, те
лефон АТС 27 —  22).

Ликвидном.
Переплетная мастерская ар

тели «Обувщик» принимает зака
зы на переплетные и картотеч
ные работы, а также на размотку 
и резку рулонной бумаги.

Адрес: поселок Восточный, ба
рак №  1, Обращаться с 8 до 10 
часов утра и с 5 до 7 часов вече
ра.

Ж К У  предприятия реализу
ет населения) и организациям 
излишние рижские кровати с 
пружинными матрацами.
_  Обращаться в Ж К У . _______

Центральная сберегательная касса №  7690 города, на ос- 
новании инструкции Министерства финансов СССР за №  182 
о порядке размещения Государственного займа развития на
родного хозяйства СССР (выпуска 1955 года), напоминает 
всем предприятиям, учреждениям и организациям о пред
ставлении к  1 декабря 1955 года Ценгрсберкассе ' сведений 
по форме 150 о распределении суммы подписки на заем 
по достоинству облигаций (кушорная заявка) и отчет по фор
ме 16 о достижении подписки также по состоянию на 1 Де
кабря 1955 года (срок представления ф. 16 до 14 декабря).

Радиомеханичесшш мастерская №  2 промартели «Обув, 
щик», возобновила прием заказов на ремонт радиоприемни
ков , радиол, радиоаппаратуры, арифмометров, пишущих ма
шин, счетных машин, а также производит заключение дого
воров на 1956 год с организациями, учреждениями и пред
приятиями на ежемесячное обслуживание счетно-пишущих 
машин, кассовых аппаратов.

Рекламно-вывесочная мастерская принимает заказы На 
изготовление вывесок, кабинетных бланок, номеров, бланок 
по технике безопасности. Мастерская выполняет все работы на 
стекле и жести, изготовляет стенгазеты, Доски почета, стен
ные и стендовые.

Адрес: поселок Восточный, барак 1, телефон 1— 81 2 звон
ка (коммутатор строительства^____________  _ _ _ _ _

А щ м  р е д а ц п ;  я р о п м п  е м .  I i i k i h ,  3 ( 1  м а » ш ,  р *  Б * 8 ) ;  темф овы  родысира ж ш е в м г а м а  — 1 1 - 1 2  А Т С

пт Т ш о гр ф и я  облпшшграфёзда?«


